

Ondines nebulosos

 [lacapital.com.mx/laopinion/18454-Ondines_nebulosos](http://www.lacapital.com.mx/laopinion/18454-Ondines_nebulosos)

A CAPELLA / Miguel E. González de la Viña

2018-05-15

En estas condiciones de inseguridad que privan en casi todas las ciudades del estado, el ayuntamiento capitalino anticipó que si las policías locales son insuficientes para hacer rondines a la luz del sol, mucho menos podrán hacerlo a la luz de la luna, por lo que es necesario que los 200 soldados que dejaron de vigilar las calles de Victoria regresen pronto.

Los rondines de la policía militar son indispensables para la gobernabilidad de la capital tamaulipeca, más en estos tiempos en donde la efervescencia política está al tope y lo que más requiere la ciudadanía es tranquilidad para salir a la calle a sufragar libremente.

En otro tema le comento que asume la subdelegación de pesca en Tamaulipeca con sede en Tampico MANUEL VAZQUEZ ROBLES, cuyo nombramiento se dio en las instalaciones de la Delegación Estatal de la Secretaría de agricultura, Ganadería y alimentación (Sagarpa), con lo que se espera un mayor apoyo a los pescadores de la región.

En Tamaulipas el sector pesquero ha sido minimizado y relegado ante otras actividades productivas como la siembra y la ganadería, que son importantes sí pero no por ellas se debe desplazar la pesca. BALTAZAR HINOJOSA el recién estrenado titular de Sagarpa sabe lo importante que es detonar este sector en Tamaulipas.

Este 15 de mayo venció el plazo que el Servicio Administración Tributaria otorgó a los contribuyentes para presentar las declaraciones anuales, sin tener la posibilidad de un nuevo plazo para los morosos.

Para finalizar nuestro encuentro, es de reconocer la sensibilidad y humildad de XICOTÉNCATL GONZÁLEZ URESTI, que arrancó su campaña en la búsqueda de la Presidencia Municipal de Victoria poniendo sus planes y anhelos en manos del Creador, sabedor que solo ÉL tiene el control de todo cuanto sucede en el universo.

ENTRETELONES

+++ OSCAR ALMARAZ SMER, "volvió a las andadas" con visitas domiciliarias en donde escucha, resuelve y acrecenta sus prioridades para el Gobierno Municipal que busca retomar luego del 1 de Julio.

+++ El Mercado Argüelles se vuelve popular en cada campaña electoral, ojalá así de popular fuera para los planes de desarrollo de los gobiernos.

Derechos Reservados © La Capital 2018

AGENDA CONFIDENCIAL

#OPINIÓN



LOS TRES CAMPOS

No solamente el Presidente ha salido a defender las reformas estructurales que se instrumentaron durante su sexenio

LUIS SOTO**E**

l presidente Enrique Peña Nieto no ha sido el único que ha salido a defender las reformas estructurales que se aprobaron e instrumentaron en la actual administración, y las políticas públicas en otros sectores, como el campo mexicano, sobre el cual la semana pasada declaró,

como lo comentamos en este espacio, que es un mito la autosuficiencia alimentaria, y un mentira prometer que podemos conseguirla, en clara alusión a Andrés Manuel López Obrador y a otros candidatos presidenciales que dicen las mismas barbaridades, por decir lo menos.

Para los senadores del PRI, las políticas públicas en favor del campo mexicano aplicadas por el actual Gobierno han sido acertadas, dijo el senador Emilio Gamboa. Prueba de ello, es que hoy nuestro país exporta más productos del campo de los que compramos, y que esas exportaciones suman más de 30 mil millones de dólares, documentó.

Tiene razón Emilio, pero a pesar de las políticas públicas y numerosos programas de apoyo para productores (de granos, de ganado, de leche, etcétera), en México sigue habiendo tres campos: El de los ricardos, que es el más dinámico y próspero; el de los jodidos, que ni ven los beneficios, y el de golf, donde juegan unos cuantos.

EL CAMPO RICO NADA TIENE QUE VER CON EL DE LOS POBRES

Y hablando del sector, Luis Videgaray sigue moviendo sus peones, después de que le acabaron los alfiles, torres, reyes y reina. Primero colocó a Baltasar Hinojosa, en la secretaría de Agricultura en sustitución de

José Calzada Rovirosa. Para quienes lo hayan olvidado,

Hinojosa fue la ficha política de Videgaray en la elección de 2016 de gobernador en Tamaulipas y perdió. La semana pasada hizo subsecretario de Agricultura a Fernando Galindo, quien había ocupado una subsecretaría en Hacienda, cuando Videgaray estaba en los cuernos de la luna.

¿Que hará Galindo en los ocho meses que le quedan a esta Administración? Preguntan los *agroyuppies*. Pues ayudarle a Baltasar a tapar los boquetes financieros que este hizo cuando fue director de ASERCA (7 mil 500 millones de pesos nada más) y los agujeros que pueda hacer en dicho periodo en la dependencia. Bueno, también existe la posibilidad de que administre los recursos para el "voto verde". Está visto que para Hinojosa lo suyo, lo suyo, no es el campo (bueno tal vez el de golf, sí) y tampoco la grilla, opinan los observadores.

AGENDA PREVIA: Aunque se espera un formato distinto, en el que twitter tendrá mucho que ver, algunos expertos opinan que el debate de hoy miércoles entre los candidatos por la jefatura de Gobierno podría ser igual de aburrido que el primero, no por las propuestas, sino por las denostaciones que, sin duda, hará Mikel Arriola contra Claudia Sheinbaum para orillarla, acorralarla o por lo menos exasperarla respecto a su supuesto consumo de mariguana. Alejandra Barrales, precisan los mismos expertos, podría utilizar este distractor para aprovechar su tiempo en posicionar sus propuestas, que, aseguran sus colaboradores cercanos, traen gratas sorpresas para los capitalinos. Vamos a ver.

LUISAGENDA@HOTMAIL.COM

@LUISSOTOAGENDA